

# より良い有田市をめざして

～ 季節はずれの桜 ～



第70回国民体育大会「紀の国わかやま国体」及び第15回全国障害者スポーツ大会「紀の国わかやま大会」が、無事に閉幕しました。これまで一つひとつ、長きにわたり関わってこられた皆様のご尽力に深く敬意を表しますとともに、心から感謝申し上げます。

最近、思いがけず心が熱くなりました。それは、桜のエンブレムを抱いたユニフォームに身を包んだラグビー日本代表です。ワールドカップイングリッド大会で、1次リーグに3勝を挙げ、日本ラグビーの歴史を大きく塗り替えました。

今大会にむけて、日本人の俊敏性などを活かした戦術を確立させ、筋力とスタミナの強化に力を入れてきたそうです。「世界一」と自負する練習の積み重ねが、海外の強豪チームにパワーや体格では敵うはずがないと言われてきたチームの自信となり、今大会の躍進につながったと思います。

ラグビーは1チーム15人で1

個のボールを争って、相手陣内の最も深い位置までボールを運ぶスポーツです。また、ボールを前に投げるのができません。後ろに投げなければならぬのです。つまり、前進するためには一旦後退しなければならぬスポーツです。

前に進むためには、良いボールを後ろに続く仲間に渡さなければなりません。良いボールを渡すためには、ボールを持った選手は自分を犠牲にする覚悟が求められます。個々の選手がポジションごとに役割を果たし、全員が組織の前進に集中することが大切であり、社会や組織、学校でもそれは通用することです。

最後にもう一つ。誰でもスポーツをする以上勝ちたいと思うのは当然です。しかし、ラグビーの試合には基本的に延長戦がありません。なぜなら、勝敗を決することもとも目的ではないからだそうです。

スポーツの価値は、勝敗のみならず、色々なことを教えてくれるところにある気がします。改めて「スポーツって素晴らしい」と思います。

有田市長 望月良男



## イオンモール和歌山が「有田色」に染まる！

有田みかんの再ブランド化をめざしてスタートし、今年で6年目を迎える「ノエル・アリダ・スイーツコンテスト」。昨年さらにパワーアップして、今年もたくさんの人に楽しんでもらえるようなイベントになっています。

多くの方のご来場をお待ちしております。

問 産業振興課（内線275）

日時 11月8日（日）

会場 イオンモール和歌山

午前10時30分～

有田みかん官能審査会（3Fイオンホール）

午後1時30分～

ノエルアリダスイーツコンテスト2015

（1Fサークルコート）

午後3時30分～

コンテスト出場作品試食会（1Fサークルコート）

※試食会整理券配布は午後0時30分～です。

他にも産直市場よって「有田フェア」や有田みかんクイズ大会・Gently帰国ライブなど楽しいイベント盛りだくさんです♪



広告 市収入の一部とするため有料広告を掲載しています。

◎より良い広報づくりのため、皆様のご意見ご要望をお寄せください。



この広報紙は地球環境保護のために、再生紙と植物油インクを使用しています。